

# Neuer Spielplatz im Mehrgenerationenpark

Die Fläche ist speziell für Kleinkinder und Kinder im mittleren Alter konzipiert

**Goldenstedt** (mobl). Der neue Spielplatz im Mehrgenerationenpark in Goldenstedt ist fertig. Das hat die Gemeinde mitgeteilt.

Der Mehrgenerationenpark sei um eine wichtige Attraktion erweitert worden – der neu gestaltete Spielplatz, der speziell für Kleinkinder und Kinder im mittleren Alter konzipiert ist, kann ab sofort von allen Kindern für Spiel und Spaß genutzt werden, heißt es in der Mitteilung.

Die Highlights sind demnach die abwechslungsreichen Groß- und Kleingeräte. Der Spielplatz bietet unter anderem eine Vielzahl an Klettermöglichkeiten wie eine Freikletterwand und eine Hängebrücke. Natürlich dürfen auch Rutschen nicht fehlen. Schaukelkombinationen mit Vogelneest und Babyschaukel stehen ebenfalls bereit. Zwei große



**Fertig gestellt:** Der Spielplatz bietet viele Möglichkeiten zum Klettern und Schaukeln. Foto: Gemeinde

Bodentrampoline laden zum Spielen und Bewegen ein. Bei der Gestaltung wurde laut Gemeinde darauf geachtet, dass der Spielplatz für Kinder mit verschiedenen Bedürfnissen zugänglich ist und die Integration fördert. Bürgermeister Alfred

Kuhlmann ist froh, dass das Projekt mit Hilfe von Fördermitteln aus dem Leader-Programm umgesetzt werden konnte.